

八戸っ子だより

だるま作り 始まる

4月下旬から八戸小学校の特色ある教育活動の一つになっている「だるま作り」が始まっています。地域の方の中には、本校や八戸中学校でだるま作りを経験され、その頃のことを懐かしく思い出される方もおられるのではないかと思います。

本校でのだるま作りについては、学校玄関（事務室側）に、次のような説明が掲示されています。



平成11年（緒方忠久校長）当時の家庭教育学級（本山学級長）の活動の一環として始まりました。八戸中学校の木彫りのだるまに比べ、小学校の張り子のだるまは、とてもかわいらしいものです。平成19年3月、八戸中学校閉校後、だるま作りは八戸小学校ならではの伝統になってきています。
〈平成19年6月〉



【だるま作りの様子】

だるま作りは、新聞紙と和紙を交互に繰り返し貼る等、根気がいりますし、仕上がるまでに時間がかかります。佐藤妃美歌（6年）さんは、「買ってきてくださる方に幸せが訪れるように、今まで以上に気持ちを込めて作りたい。」と話してくれました。

今年度も八戸観音祭りの日に、「張り子だるま」、「だるまストラップ」を販売することになっています。



奉仕作業 ありがとうございます！

5月26日のPTA親子奉仕作業には、早朝より多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。地域からは26名の方においでいただきました。八戸小学校を大切にしてくださるお気持ちに心を打たれました。重ねてお礼を申し上げます。暑い中での作業、お疲れさまでした。



【奉仕作業の様子】

見守りをお願いします！

川崎市で登校中の小学生を含む複数人が突然刃物で切りつけられる事件が発生しました。子ども達の登下校時等においては、地域の皆様の「見守り」が安全確保につながります。子ども達を見かけられましたら、声かけをしていただきますとありがたいです。

6・7月の行事予定

- 6月20日(木) 清流園交流
だるま型づくり(3~6年)
- 6月23日(日) 町教育の日
合同学習：宮水小にて
- 6月24日(月) 振替休業日<6月23日分>
- 6月28日(金) クリーン活動
- 7月 2日(火) 2校間合同学習 宮水小：5・6年
- 7月 3日(水) 2校間合同学習 宮水小：1・2・3年
- 7月11日(木) 2校間合同学習 宮水小：全学年
- 7月19日(金) 1学期終業の日

7/20~8/25

夏 休 み



行事予定は変更になる場合があります。

春の遠足(1・2・3・6年)

5月24日は春の遠足で、1・2・3・6年生が新町公民館(旧新町小学校跡地)に行きました。学校統合を前に、子ども達に、新町小学校を知り本校とのつながりを考え、感じさせることを目的に遠足を行いました。

当日は、高見一行さんが、新町小学校のことや昔の新町地区のことを話してくださいました。ご協力ありがとうございました。



【野外炊飯道具をリヤカーで運ぶ】



【高見一行さんの話】



【野外炊飯の様子】



【物作り活動の様子】

町小連合宿泊学習(5年)

5月23日・24日は町内小学校5年生合同の宿泊学習でした。1日目はTR鉄道跡地散策コースで、班ごとに歩きながらクイズに答えるウォークラリー、鹿川地区交流センター「つりがね」に移動し野外炊飯、2日目は「つりがね」で物作り活動、アグリファームで農業体験をしました。

2日間にわたり、日之影町の素晴らしさを満喫した3人の5年生でした。

学校統合に関する催し

5月22日(水)に八戸地区活性化協議会総会が行われ、本年度の事業計画や収支予算等について話し合われました。この会において、次のことが決定しましたので、地域の皆様には先にお知らせします。

令和元年11月17日(日) 午前10時30~

お別れセレモニー(仮称)

※ 地域の方・卒業生にご案内を差し上げます。

令和2年 3月26日(木) 修了式後

八戸小学校 閉校式

詳細につきましては、話し合いを進めておりますので、もうしばらくお待ちください。

※ 本校ホームページに「閉校に関するお知らせ」のコーナーを設けました。こちらをご覧ください。

